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協議結果 意見の概要

（１）承認
　・２学期の行事報告と今後の予定についてスライドを用い
　　て確認し、行事の開催方法や教育効果の向上について
　　協議を行った。

・音楽会について、６年生のみ学級単位での発表があっ
た
　が、その意図は保護者に伝えているのか。学級単位の
演
　奏は盛り上がりに欠ける印象があるし、保護者会など
　の際にやれば良いのではないか。
・学級単位の演奏はどこに自分の子供がいるのかすぐ分
　かるので保護者としては良い。６年生だけ学級単位な
の
　も、他学年とは違うという点を見せられて良いのでは
な
　いか。
・ソーシャルスキルトレーニングは大切だが、月１回では
　十分ではない。またトレーニングを授業に生かすという
　点で、教員の役割が大事になってくる。
・ビオトープを活用することが目的ではなく、ビオトープ
　を活用することで環境に対する意識を高め、SDGｓ
　などに対する児童の鋭敏なセンスを養うことが大切で
　ある。
・地域の方がビオトープに貢献してくださっていることが
　分かったが、地域の方に活動についてのフィードバック
　はどのくらいしているのか。知らせることも感謝の一つ
　ではないか。
・ビオトープ活動について、最近はたくさんの人が支援に
　来てくれている。保護者への教育効果も高く、ビオトー
　プを導入した結果が少しずつ出てきているのではない
　か。
・ビオトープについて、子供だけでなく親も学べるという
　点が良い。親子での取り組みを増やすことにより、親子
　のコミュニケーションを図ることができると思う。

（２）承認
　・懇談会の在り方について、保護者を対象として行った
　　アンケートの中間報告について確認し、今後について
　　協議を行った。

・保護者が学校に来る目的は、子供の様子が知りたい、
　担任のことが知りたいということ。連絡は資料を見る
　だけで良く、保護者同士の連携はメッセージアプリ等で
　できる。懇談会に出る必要性が無い。
・保護者向けアンケートだけでなく、教職員がどう思って
　いるかも知りたい。
・懇談会は年に数回あるが、参加率はいつも同じなのか。
　違うのであれば、そこから保護者が懇談会に求めてい
る
　ものを見つけられるのではないか。
・何故懇談会を行うのかを考え、内容を改善していく必要
　がある。

議題 （１）２学期の行事報告と今後の予定について

（２）懇談会の在り方について

（３）学校運営上の諸課題について

（４）教室訪問

（５）その他

会議録

会議の名称 三芳町立三芳小学校　第3回学校運営協議会

開催場所・日時 令和5年12月12日（火）　三芳町立三芳小学校　会議室　（開会）１１：００　（閉会）１３：３０　



配布資料

（１）懇談会アンケート中間報告

（２）人権作文『言葉のボール』

（３）三芳中学校区　コミュニティカレンダー
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協議結果 意見の概要

（３）承認
　・学校運営上の諸課題について確認し、協議を行った。
　　○令和６年度からの水泳委託について
　　○体育館の空調整備について
　　○児童の安全について
　　○学校行事の際の保護者駐車場について
　　○PTA　地区委員について
　　○中央公民館との連携について
　　○令和６年度学校運営協議会委員について

・行事の際の駐車場については、地区集会所に事前に申
　請して借りる方法はどうか。
・駐車場について、数が少ないと周知をしてもかえって
　混乱を招く。原則は禁止にするしかないのでは。どうし
　ても用意する場合は許可制が良いと思う。
・近隣施設への無断駐車について、安全協会を通して
　警察に協力依頼をするのが良いと思う。また、区長会
　などでも相談できると思う。
・学校と地域との連携について、地域の方はどのように
　考えているのか。
・来年度の運営協議会委員について、公民館や社会福祉
　協議会の方に依頼することはできないか。

（５）その他
　・三芳中学校区コミュニティカレンダーについて

特になし


